

El conjunto local perdió en casa contra el Real Madrid que metió 7 goles

FLORENTINO PÉREZ Y BUTRAGUEÑO ASISTEN AL PARTIDO HOMENAJE A MARIO COLMENAR FERNÁNDEZ

Vva. de la Cañada, 10 de oct.- El Campo de Fútbol Municipal acogió en la tarde de ayer un encuentro amistoso entre los equipos de la categoría infantil del Real Madrid (Real Madrid Infantil "A") y del C.D. La Cañada. El partido, organizado por el Ayuntamiento, tenía como fin rendir homenaje a Mario Colmenar Fernández, el niño de 11 años vecino del municipio que falleció, el pasado mes de marzo, tras ser atropellado en la avenida de la Universidad cuando se dirigía en bicicleta a una clase de tenis en el Polideportivo Municipal.

Al partido asistieron los padres, familiares y amigos del pequeño, acompañados por el alcalde, Luis Partida, y concejales de la Corporación Municipal, el presidente del Real Madrid, Florentino Pérez, el director de Relaciones Institucionales del Real Madrid, Emilio Butragueño, y el presidente del C.D. La Cañada, José M^a Fernández González. En la grada, numerosos villanovenses, la gran mayoría niños y jóvenes, se dieron cita para ver el encuentro que arbitró el colegiado José Luis Lesma y acabó con un 0-7 en el marcador a favor del club blanco.

Justo antes de que comenzara el partido, cuya presentación corrió a cargo del periodista deportivo y vecino del municipio, José María del Toro, se guardó un minuto de silencio en homenaje a Mario Colmenar Fernández a quien jugadores, autoridades y el público dedicaron un gran aplauso. Rubén Colmenar, padre de Mario, agradeció el apoyo y las muestras de cariño a todos los presentes.

Veteranos

Con el partido homenaje a Mario Colmenar Fernández arrancaba en Villanueva de la Cañada una tarde dedicada al fútbol. Finalizado este encuentro, le tocó el turno a los veteranos del C.D. La Cañada contra los veteranos del Rayo Vallecano S.A.R. El partido, organizado por el club local con la colaboración municipal, terminó con un 1-3 a favor también del conjunto visitante. El encuentro, en este caso, tenía como fin reconocer la labor llevada a cabo por los antiguos directivos del club villanovense, Santiago Aparicio Yuste, Cirilo López Serrano y Fernando de la Fuente Simón.

